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Cosa abbiamo fatto

Tavolo sugli affitti a Trento
La difficile situazione degli studenti in affitto, anche a Trento, ha invaso la stampa e il dibattito politico.
Lunedì 22 Maggio, il Presidente, il Vicepresidente ed il Segretario del CdS hanno preso parte ad un tavolo
di coordinamento insieme a Provincia, Comune, Opera, Università e una rappresentanza degli affittuari.
Abbiamo portato e illustrato le nostre proposte. Ci è stato garantito lʼimpegno della Provincia a mappare
gli immobili sfitti sul territorio al fine di convertirli ad alloggi universitari e ribadita la possibilità per Opera
e PAT di affittare altri immobili ad uso abitativo per tamponare la situazione nel breve termine.

Questionari post-esame
Vi ricordiamo che si possono compilare i questionari post esame: li trovate su Esse3 > Menu > Questionari
> Questionari sulle prove dʼesame. Da ora sono disponibili dal momento della registrazione del voto nel
libretto e non più al termine della sessione.
I questionari sono uno strumento fondamentale per dare un vostro parere sullo svolgimento degli esami
e per aiutarci a migliorare la didattica in Università. Buona compilazione!

Linee guida per studenti impossibilitati a frequentare
Il Senato Accademico ha approvato le linee guida per studenti e studentesse impossibilitati a frequentare.
Entreranno in vigore da settembre e permetteranno a tutti gli studenti che rientrano nelle categorie
descritte di potersi dichiarare, mediante apply dedicato sul sito dʼAteneo, impossibilitati a frequentare e
quindi poter accedere a misure specifiche messe a disposizione direttamente dal docente. Queste variano
a seconda dei casi e si può passare dal materiale extra caricato online alla registrazione delle lezioni o
ancora a incontri dedicati con il docente, oltre che al tutoraggio specifico e a unamaggiore flessibilità
delle date dʼesame. La richiesta, al netto di situazioni comprovatamente prolungate, andrà effettuata ogni
semestre, prima dellʼinizio delle lezioni.

Incontro con il MUR
Sabato 27 maggio abbiamo incontrato il Ministro dellʼUniversità e della Ricerca, Anna Maria Bernini, ad un
tavolo a cui hanno partecipato il Presidente del Consiglio degli Studenti e i rappresentanti degli studenti
nel Senato Accademico. Abbiamo avuto modo di chiedere delucidazioni sui fondi PNRR che dovevano
servire per i nuovi studentati, ma che invece verranno riallocati per acquistare immobili già presenti sul
territorio. Abbiamo invitato il Ministro e le autorità presenti ad avere unmaggiore dialogo con tutte le
parti interessate sul tema e ad elaborare soluzioni efficaci per sbloccare lʼedilizia universitaria in Trentino.



Incontro con la giunta comunale di Rovereto
Il Consiglio degli Studenti si è recato a Rovereto per un incontro con la Giunta Comunale. Durante la
riunione tenutasi il 16 maggio sono state esposte le principali esigenze e problematiche per gli studenti:
trasporti, movida e unʼimportante parentesi sulla questione affitti.

Clima, Trasparenza, Trasformazione e Trasmissione
Il Consiglio degli Studenti ha ricevuto lʼassociazione studentesca CLIMA3T, che ha lʼobiettivo di
decarbonizzare lʼUniversità di Trento attraverso Trasparenza, Trasformazione, e Trasmissione della crisi
climatica. Durante questo incontro gli studenti di CLIMA3T hanno presentato il loro report, dove viene
riassunta l'impronta climatica dellʼUniversità di Trento e sono suggerite delle proposte di mitigazione per
rendere la nostra università più sostenibile. Crediamo che lavori come questo siano da incoraggiare e
facciamo un grande in bocca al lupo . Se siete interessati a saperne di più, potete leggere il report a
questo link.

Spazi studio: BUM aperta di domenica
Da domenica 28 maggio a domenica 16 luglio anche la BUM (Mesiano), sarà aperta di domenica in orario
10:00-19:45. È un'apertura provvisoria, dunque verrà monitorata lʼaffluenza per capire se è una cosa da
mantenere omeno. Purtroppo dato il periodo “di prova” i parcheggi non saranno utilizzabili, il fast food
invece rimarrà aperto. Speriamo che una volta consolidata lʼaffluenza si riuscirà anche a garantire
lʼapertura dei parcheggi.

Bando assegnazione PC in comodato dʼuso
È uscito il nuovo bando per lʼanno accademico 2023-2024 per lʼassegnazione di PC in comodato dʼuso agli
studenti iscritti/e a lauree triennali e a ciclo unico con ISEE < 23.600. Qui tutte le informazioni.
Come novità da questʼanno potranno richiederli anche gli studenti iscritti ad una laurea magistrale,
bando che uscirà più avanti.

17maggio e Dolomiti Pride
Le associazioni di rappresentanza studentesca hanno partecipato attivamente allʼorganizzazione del
Dolomiti Pride 2023 e ai momenti di sensibilizzazione e informazione che lo hanno preceduto.

https://drive.google.com/file/d/1ooSpid-958dQNHJOq4R-3OYzKl7KOS1R/view?usp=drivesdk
https://www.unitn.it/servizi/97853/servizio-comodato-duso-gratuito-pc-per-studenti-e-studentesse-unitrento


Lavori in corso

Continuiamo a lavorare per migliorare i questionari post-esame
Dalla scorsa sessione invernale è stata introdotta la possibilità di compilare i questionari sulle prove
dʼesame, tramite lʼapposita sezione su Esse3. I questionari sono utili per raccogliere segnalazioni e dati
sulle prove dʼesame, e ci aiutano amigliorare progressivamente la qualità della didattica.
Assieme al PQA stiamo lavorando alla modifica di alcuni dei requisiti ed alle modalità di
somministrazione, e puntiamo a rendere i questionari compilabili anche tramite lʼUniTrento App.

Opera Universitaria - nuovo bando a.a. 23/24
I rappresentanti di Opera hanno partecipato alla redazione del bando per borsa di studio e alloggio 23/24,
pubblicato a inizio mese. Le novità principali riguardano una rimodulazione degli importi e un
ampliamento della soglia ISEE per richiedere la borsa.

Proposta abbonamento trasporti unico Euregio per studenti universitari
Di comune accordo con la Consulta Comunale di Trento, abbiamo incontrato le rappresentanze
studentesche di Alto Adige/Südtirol e Tirolo austriaco per stendere un memorandum dʼintesa tra i
Consigli degli Studenti delle università interessate al fine di realizzare un abbonamento trasporti unico
Euregio per studenti universitari, cominciando a delinearne i capisaldi fondamentali.

Miglioramento del sistema Trasporto pubblico urbano di Trento
Negli ultimi due mesi abbiamo più volte segnalato a Trentino Trasporti i vari disservizi verificatisi,
cercando sempre di giungere ad una risoluzione quanto più tempestiva.
Di concerto con la Consulta Comunale di Trento, stiamo lavorando per un miglioramento del sistema di
Trasporto Pubblico Urbano cittadino. È in progetto infatti un questionario congiunto per rintracciare le
maggiori criticità del servizio e per ricercare possibili soluzioni ad esse, delle quali abbiamo anche
discusso con la Mobility Manager di Ateneo e con il Prof. Tubino.

Progetto “SUPERTRENTO”
Abbiamo partecipato agli Incontri tematici e alle Esplorazioni urbane del percorso partecipato
“SUPERTRENTO” per progettare la superficie che sarà liberata dallʼinterramento dei binari tra lo Scalo
Filzi e il Muse. In collaborazione con la Consulta Comunale di Trento stiamo lavorando per stendere delle
proposte in vista dei Laboratori incrementali che ci saranno a settembre per lʼelaborazione della bozza di
partenza del progetto.

Bike sharing
Col fine di migliorare e incentivare il bike sharing a Trento abbiamo incontrato lʼazienda RideMovi con la
quale stiamo valutando le varie possibilità che si potrebbero implementare a riguardo.



Segnaliamo

Treni notturni Trento-Rovereto
Vi ricordiamo che è possibile viaggiare sulla tratta Trento-Rovereto dopo le ore 23:00, con due nuove
corse che siamo riusciti a far aggiungere negli scorsi mesi.

P.S. Come potete vedere, la rappresentanza cʼè e lavora per voi! Se avete un qualunque dubbio o problema
potete contattare per mail o sui social i vostri rappresentanti in Dipartimento o il Consiglio degli Studenti.

L̓occasione ci è lieta per augurarvi buono studio per questa sessione estiva!

Il Consiglio degli Studenti

https://www.unitn.it/servizi/293/rappresentanti-degli-studenti
https://www.unitn.it/ateneo/128/consiglio-degli-studenti


Il Consiglio degli Studenti

Chi siamo e cosa facciamo
Il Consiglio degli Studenti (CdS) è lʼorgano che
porta il punto di vista degli/delle studenti in
Ateneo, e ne esprime la volontà per mezzo di
Mozioni e Pareri.
Nel CdS vengono discussi temi che riguardano in
generale la comunità studentesca e vengono
nominati/e i/le delegati/e, che lavorano su
specifiche tematiche insieme agli organi
dellʼUniversità.
Il Consiglio elegge al suo interno il Presidente,
che rappresenta tutti/e gli/le studenti dentro
l'Università e all'esterno di essa, e che siede sia
nel Consiglio di Amministrazione dellʼUniversità,
sia nel Comitato Provinciale di Coordinamento.
Trovate il Regolamento, i documenti, le precedenti newsletter e maggiori dettagli nella pagina del CdS.

Membri del Consiglio
Raffaele Amistadi - Segretario del CdS
Chiara Bifolchetti - Delega allʼInternazionalizzazione e al Centro Linguistico di Ateneo
Vincenzo Coccoluto - Membro della Consulta comunale degli Studenti
Livia Crisà -Membro del Senato Accademico e della Consulta comunale degli Studenti
Consuelo Daud Gonzalez - Delega a Equità e Diversità, membro del Comitato Unico di Garanzia
Nicola Decarli - Delega a Tirocini e Placement
Gabriele Di Fazio - Presidente del CdS, membro del Consiglio di Amministrazione e del Co.Pro.Co
Otman El Amri -Delega allʼinternazionalizzazione, Membro del Comitato Paritetico e del FormID
Anna Gentile - Delega alla Didattica, membro del Presidio di Qualità di Ateneo
Giovanni Migotto - Delega ai Trasporti
Luca Pistore - Vicepresidente del CdS
Mattia Rutilli - Delega agli Spazi, membro del Consiglio di Biblioteca
Riccardo Sidoti - Delegato del Rettore ai servizi e relazioni con gli studenti
Doina Sirbu - Delega alla Didattica
Agnese Spagnolo Scurti - Membro del FormID
Filippo Stenico - Delega alle Relazioni con il territorio e Associazionismo, membro di UniCittà, Presidente della
Consulta comunale degli Studenti
Anna Piccoli - Membro del Comitato Paritetico e del FormID
Gianmarco Ruvolo - Membro del Senato Accademico
Alessandro Vettori - Delega alla Sostenibilità Ambientale

Delegati nonmembri
Chiara Marangoni - Delega ai Servizi informatici e alla Digitalizzazione
Daniela Marchetti - Delega allo Sport
Cecilia Torboli - Delega allo Sport
Filippo Zanei - Delega agli Spazi

https://www.unitn.it/ateneo/128/consiglio-degli-studenti

